
Открыты к диалолгу

В феврале состоялась встреча трудового коллектива цеха №12 с  представителями
администрации и профсоюзного комитета.

  

Собрание открыл Заместитель генерального директора по управлению персоналом ОАО
«СНПЗ» Касач Сергей Михайлович, вкратце проанализировав итоги прошедшего года,
сравнив их с результатами производственной и социально-экономической деятельности
СНПЗ с предыдущими четырьмя годами. По словам Сергея Михайловича, в 2011году
завод работал с оптимальной загрузкой. СНПЗ удалось расширить ассортимент
выпускаемой продукции, сохранив на должном уровне высокооктановых в автобензинах,
удалось достичь значительного снижения безвозвратных потерь. Также были
представлены планы развития завода на 2012-2014г.г.

  

Работникам завода предоставляется возможность приобретения санаторно-курортных и
оздоровительных путевок в учреждения санаторного типа по льготной стоимости с
частичной оплатой (10% на работника и одного члена семьи). Есть возможность
отдохнуть в санатории-профилактории «Свежесть», на б/о «Волжская Ривьера»

  

Отвечая на вопросы работников о дальнейшем увеличении зарплаты, С.М. Касач 
сообщил об ожидаемой 10% -ной индексации уровня зарплаты с 1 апреля текущего года,
а также о запланированной в 2012 году премии,  приуроченной к 70-летнему Юбилею
завода в размере 50% среднемесячного фонда оплаты труда.

      

  

Председатель профкома А.В.Патока сообщил о выполнении мероприятий, направленных
на улучшение условий труда, снижение производственного травматизма и
профзаболеваемости.

  

В соответствие с Коллективным Договором на предприятии организована выдача
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молока и бесплатного ночного питания работникам ночных смен. Профком завода
оперативно реагирует на замечания и предложения по ночному питанию,  поступающих
от заводчан.

  

На встрече прозвучало немало вопросов, на которые были получены исчерпывающие
ответы, некоторые взяты руководителями под контроль.

  

Администрация сайта напоминает что работникам ОАО "СНПЗ" и сервисных
организаций и служб представлена возможность задавать вопросы руководству
профсоюзного комитета напрямую не только на подобных собраниях, но и по средствам
нашего сайта. Вопрос должен отражать суть проблемы и производственный участок на
котором данный вопрос имеет место быть. Ответ появится на страницах данного сайта и
если есть необходимость о данном вопросе будет уведомлено руководство завода.
Вопрос может быть анонимным, но цех (участок, отдел или служба) указан должен быть
обязательно.

  

Задать вопрос председателю ОПО - А.В. Патоке
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